



Maneja Senado fideicomiso creado en 1994

Disputan morenistas fondo de 992 mdp

Niega diputado acusaciones; asegura respetar a Augusto López

MARTHA MARTÍNEZ

El fideicomiso que enfrentó a **Ricardo Monreal** y Adán Augusto López, coordinadores de Morena en la Cámara de Diputados y el Senado, cuenta con una disponibilidad de más de 992 millones de pesos.

Se trata del fideicomiso 1705, creado en abril de 1994 para recibir de Hacienda los recursos necesarios para la adquisición de los terrenos en los que sería construida la nueva sede del Senado, así como el desarrollo de la obra y su equipamiento.

Ese instrumento fue creado en Banobras, pero en octubre de 2005, la Cámara alta se convirtió en el fideicomisario y fideicomitente, pues el contrato que lo crea se modificó para sustituir al representante del Gobierno.

A pesar de que Morena ha criticado los fideicomisos e incluso extinguió muchos bajo el argumento de que promueven la corrupción, los estados financieros de ese instrumento a cargo del Senado indican que al 30 de septiembre pasado, su disponibilidad total era de 992 millones 398 mil 555.52 pesos.

En septiembre de 2018, Monreal lo recibió con 668 millones 302 mil 648.8 pesos. Para julio de 2024, un mes antes de que dejara el Senado, la cifra se había incrementado a 920 millones 521 mil 627.05 pesos.

Tan sólo entre el 1 de enero y el 30 de septiembre pasados, la disponibilidad del fideicomiso se incrementó en cerca de 72 millones de pesos, entre otros, por los intereses que genera.

El viernes pasado, Monreal atribuyó a ese instrumento “los infundios y falsedades” en su contra, después de que Augusto López lo acusó de hacer “negocitos” cuando estuvo en la Cámara alta.

“Recordamos él y yo el fideicomiso del que dispone el Senado por más de mil millones de pesos, que desde la construcción del edificio están a disposición de esa Cá-



mara y que, siendo yo el líder de esa Cámara, no dispuse, y cada año se incrementa con los intereses. Ese es el origen, quizá, de los infundios y las falsedades que en tribuna expresaron en contra de la administración que encabecé”, estimó el coordinador de los diputados morenistas

En conferencia en San Lázaro, rechazó haberse reunido con la titular de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, o con Adán Augusto López.

Sobre el llamado de la Presidenta Claudia Sheinbaum a resolver sus diferendos con el coordinador de los senadores, apuntó que atiende su recomendación.

“Yo respeto mucho al presidente del Senado, y puedo decirle que no hay nada de eso que él dice que hubo, y con el líder de la mayoría del Senado, el senador Adán Augusto, sólo hay respeto para él”, indicó, en torno a los señalamientos de Gerardo Fer-

nández Noroña, quien acusó a Monreal de instrumentar una venganza política.

El diputado reiteró que pese a que es calumniado, no hará nada que afecte al movimiento. Además, se dijo un hombre sin rencores.

Su deseo, agregó, es que haya conciliación, y negó que López le deba una disculpa.

“No me quiero meter a eso, respeto al senador, amor y paz. Le mando un abrazo”, señaló Monreal.